



# 4月 園だより

ホームページ <http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/youchien/minamisenju2/>



## 繋がり 紡ぎ合う 南千住第二幼稚園

園長 立石 晃子

春休み中に園庭のチューリップや菜の花、園門の桜、グリーンクラブの方が植栽して下さったが街なか花壇のムスカリやビオラも色鮮やかに咲き誇り、子供たちの登園を待っていました。年度末に撒いた芝生の種から芽が出始め、もうすぐ青々としたカーペットができあがります。

お子様のご入園・ご進級、誠におめでとうございます。今年度5月からは新元号令和元年となる新たな時代の幕開けの今年度、園児73名、教職員20名で荒川区立南千住第二幼稚園の教育活動が始まります。

新入園児の保護者の方は、お子様が初めて親元を離れ、一人で集団生活を送ることになり、我が子の自立への一步を感じるとともに、不安で一杯ではないでしょうか。進級児の保護者の方も、バッジやカラー帽子の色が変わり、大きくなったことを喜び意欲的な我が子に成長を感じるとともに、新たな環境に置かれた我が子が新しい生活に慣れるか心配ではないでしょうか。本園の教職員はまずお子様の安心・安全を守り、お子様や保護者の皆様にとって「頼れる存在」となるよう、力を尽くしてまいります。

本園の教育目標は、次の通りです。

**元気な子**(体を動かす楽しさを味わいながら、意欲的に活動する元気な心と体を育てる)

**やさしい子**(人への信頼感をもち、相手も自分も大切にする思いやりの心をはぐくむ)

**考える子**(自分なりに考え、主体的に遊びや生活に取り組む力、豊かな感性をはぐくむ)

この教育目標の達成を目指し、今年度の南千住第二幼稚園のテーマを

繋がり 紡ぎ合う 南千住第二幼稚園

にしました。昨年度よりも園児・教員が共に少なくなりましたが、今まで以上に、

地域とつながり、地域の教育力を活かした教育活動

幼児同士のつながりを意識した教育活動

教職員と保護者のつながりを深めるPTA活動

を進めてまいります。保護者、地域の皆様、今年度も本園の教育活動へのご理解・ご協力のほど、どうぞよろしく願いいたします。

## いよいよ新年度のスタート！4月の園生活は・・・

### < 3 歳もも組 >

ドキドキ、ワクワク 一緒に楽しいことたくさん見つけようね！

ご入園おめでとうございます。いよいよ今日から初めての幼稚園生活が始まりますね。きっと子供たちも保護者の皆様もドキドキ、ワクワクしながら今日のこの日を迎えられたことでしょう。私たち担任も子供たちに会えることを楽しみにしながら、新年度の準備を進めてまいりました。

「幼稚園で早く遊びたいな！」と、ウキウキとする楽しい気持ち、初めてのことにドキドキと戸惑う気持ち、中には保護者の方と離れる時に涙が出て、寂しい気持ちになるお子様もいるかもしれません。一人一人の気持ちにしっかりと寄り添い、思いを受け止めながら少しずつ心のつながりを結び、一緒に楽しいことややりたい遊びをたくさん見付けて安心して過ごせるようにしていきます。保護者の皆様ともたくさんお話をしていきたいと思っておりますので、遠慮なく声を掛けてください。1年間どうぞよろしくお願いいいたします。

### < 4 歳たんぼ組 >

今日からみんな一緒だね！『楽しい』と『嬉しい』でいっぱいの1年にしようね

桜があちらこちらで綺麗に咲いた平成最後の春。子供たちは、一つ大きい学年に進級し、年中組のお兄さんお姉さんとしての園生活をスタートさせます。

今年はクラスがひとつになり、29名の学級となりました。保育室が広くなり、新しい玩具も増えました。いろいろな環境の変化に、「たんぼ組になったんだ！」と張り切る子もいれば、どきどきする子もいることでしょう。一人一人の気持ちを温かく受け止めながら、丁寧に関わっていき、年中組としての生活に慣れていけるよう、また、それぞれが好きなことをのびのびと楽しめるように援助していきます。

一年を通して、『みんなできると楽しい！』『友達と一緒にだと嬉しい！』という気持ちがたくさん感じられるように過ごしていきます。1年間どうぞよろしくお願いいいたします。

### < 5 歳ばら組 >

いよいよ年長組！みんなで楽しい一年にしようね

進級おめでとうございます。いよいよ年長組の生活が始まりました。春休みの間、子供たちはどのような気持ちで過ごしていたでしょうか。年長組としての新しい生活が始まることに期待を膨らませていたり、担任も変わりちょっとドキドキしたりして初日を迎えたことと思います。進級の喜びや期待が不安な気持ちにつながるよう、子供たち一人一人の気持ちに寄り添いながら関わり、新しい生活に少しずつ慣れ安心して過ごせるようにしていきます。明日は入園式に参加し、歌を歌ったりお祝いの言葉を伝えたりして、温かく新入園児の友達を迎えたいと思います。

園生活を積み重ね、友達と遊ぶことがますます大好きになり、いつでもやる気いっぱいの子供たちと過ごすこれからの生活に、担任も期待の気持ちが膨らみます。一年間を通して、さらに学級としてのつながりを深め、皆で力を合わせながら楽しい一年にしていきます。一年間、どうぞよろしくお願いいいたします。